



Personel Polsek Cugenang Gencar Lakukan Patroli Malam Demi Hindari Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.KAMPAI.CO.ID

May 20, 2024 - 10:26



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang kembali menggelar kegiatan patroli malam pada Senin, 20 Mei 2024, sebagai bagian dari strategi pencegahan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam patroli malam tersebut, personel Polsek Cugenang terus berupaya menjaga kondisi lingkungan agar tetap aman dan kondusif bagi warga.

Patroli malam ini merupakan salah satu langkah tegas yang diambil oleh Kapolsek Cugenang, dibawah pengawasan Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., untuk mencegah potensi terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cugenang. Dalam melaksanakan patroli, personel Polsek Cugenang melakukan penyisiran di berbagai titik rawan, seperti pemukiman padat penduduk, pusat perbelanjaan, dan area publik lainnya.

Kapolsek Cugenang, yang turut serta dalam patroli malam tersebut, menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. "Kami terus berupaya maksimal dalam mengamankan wilayah hukum Polsek Cugenang. Patroli malam yang kami lakukan adalah bentuk komitmen kami untuk menghindari gangguan kamtibmas yang dapat mengganggu ketentraman masyarakat," ujar Kapolsek.

Selain melakukan patroli, personel Polsek Cugenang juga memberikan himbauan kepada warga agar selalu waspada dan meningkatkan kerjasama dengan pihak kepolisian dalam memberikan informasi terkait kejadian atau aktivitas mencurigakan. Langkah ini diharapkan dapat membantu dalam mengurangi potensi terjadinya tindak kejahatan di lingkungan sekitar.

Kapolsek Cugenang juga menyampaikan apresiasinya kepada seluruh personel yang terlibat dalam kegiatan patroli malam tersebut. "Saya mengapresiasi kerja keras dan dedikasi dari personel Polsek Cugenang yang telah melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab. Semoga dengan patroli malam ini, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi warga," tambahnya.

Dengan dilaksanakannya patroli malam secara rutin, diharapkan situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cugenang dapat terus terjaga dengan baik. Polsek Cugenang bersama masyarakatnya terus berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi semua pihak.